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◎司会         S A A毒 員会 小 城 =A

◎点餞             会 長 小 坂 ― 郎

◎ロータリーツング 「日もユも星も」

ソンクリーダー 吉 沢 洋 景

◎お客様紹介          会 長 小 坂 ― 郎

武蔵野市倫理法人会  会 長 fj本   功  様

多摩東Gガ バナー柿佐    有 山  実  様

杉山 芸 巳会員六人     杉 山テル子 様

◎会務報告           会 長 小 坂 一 郎

杉山会員が勲二等瑞賛ヨを援貫されましたので 会 貞

皆様からの記念品を暗三いた しますt

杉山会員がお仕事の関係上 Fl会 出席が出来なくなり

ました。理事会の承認のうえ 残 念ながら退会 となり

ますので お 知 らせ申し上デますt

6月 17日に 第 5国 会長 幹 事会が 京 エブラザホテ

ルにて開催されましたt

本 日例会終 r後 第 19回 理事会を開催いた しますの

で 理 事の方はお集まり下さい

0時 ■報告           幹 事 平 野 行 産

東京狛江 RC 例 会変更のお しらせが来ています.

多摩市社会福祉lD議会の 「ふ くしだよりJ O一 ターア

ク トの地区広報誌を回覧 しますご

◎次年度会務報告    次 年度副会長 村 上  久

年間予定表に一部変更がわりますので 本 日新 しいも

のを配市いた します! ごと言下さい。

◎ご接拶 多 津束グループガバナー補佐 有 山 実 様

今年度 も末週が最後のlf会となりました。長いようで

短い 1年 で した。いまぐるしい 1年 で ltりましたが

皆様の友情のおかすで有青裳に過 ごさせていただき

ましたⅢ ご 協力を いから感訂すいたしますゃ

欠 席 者 :大 HI  誠 二、藤本 吉 文 菊 池  歓

小fl   正  小 泉  博  正 Ft  正 ■

仁伯 ■1廣 高 野 範 城  由 井 長 司

萩i四 政由 皆 井 信 夫

柿填MU :大 社 試 二 6 / 1 8  t L区 会長幹事会

藤本 吉 文 6 / 1 8  地 区会長幹事会

菊池  敏  6 1 1 4  東 京武蔵野RC

小ll   正  6 ' 1 8  理 事会

由井 長 司 6 / 1 8  理 事会

6/ 4  最 終lr正出席暮  8 3  7 2硫

◎ニヨニコBO X 親建活動委員会 宮 本  酸

【委員会報告】

◎出席報告        出 席毒員会 加 藤喜三郎

全員総数     4 4名

出席義務者教    4 3名 (出席免除者 3名 )

出席者数     3 2名

矢席を数      1 1名 (喜前 肛せ5名 )

出 席 千   8 6  0 5 %

有山  実 様 お 世話にな りました。

杉山 真 巳 叔 勲の御れを頂き あ りがと ,ご ざいまと

たt
″   長 らくお世話にな りました ● ― タリー ク

ラブの ごそ民 本 クラブのご率栄 会 員の

ヽ様のご健防をお祈 りま してお ります.

小坂 一 郎 萩 本様 本 日は卓話生 しくお康いま します」

子野 行 度 勲 二年瑞雪章叡勲おめでとうございます

小城  章 員 杉 山先生おめで とうございます.退 会はオ

常に残合です=

赤F_  木 雄 杉 出さん 叔 勲おめてとうございます で

も 連 会はな合ですⅢ

小口 末 機 杉 出さん 勲 i今おめでとうございます

今後の益々のご検討をお祈 りします.

P‐F岡 俊 二 杉 出さん お めて とうございます.

遠藤 二 郎 杉 山さん 退 会 され るとの事残合です=い

ろいろ ご指導あ りが とうどざい ま した.

在々のご発展祈念 と主す.

津キ 弘 範 杉 山さん お うでと,ご ざいます.萩 木さ

ん 卓 話宜 しくお願い します〕

伊津ケイ子 杉 山さん お めでとうございます.

有山ガバナー補佐お |に話にな りました=

足立潤二郎 杉 口さん、お久 し振 りです.勲 二年貫賞お

めでとうございます.

北村 幸 彦 杉 山さん J R会 残念です.又  枚 勲おうで
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[帆会塩〕京王フラサホテル多摩 たまつはさ4悟

[例会日]● 毎遺水曜日1230 ● 月の最終例会1800

[会 長 ]J 娠ヽ―郎 :軒  珂 平野行廣 [番 員同 藤原正範 団 委員目 杉野志保子

[委 員 ]阿 部華歌 赤尾泰選 藤本吉文 J 林ヽ正 関岡俊=吉 沢洋景 正房正手

とうございます

杉 1さん お めでとうございます.こ れか

■生llf使用



らもお元気で

田島真由美

阿部 葦 歌

杉野志保子

杉山さん 心 か らおめで とうございます。

杉山夫人ようこそ。

萩本 さんの卓話、楽 しみにしてお りま した。

ま しくお願い致 します.

先週、お休み して しまいましたので

には出ていませんが、芸能界から子されているわけでは

なく お 弟子さん作りに懸命でいます。高校を出てから

すぐに芸能界に入 り、浅草の束洋劇場で働き始めて芸を

磨きました。そのときは 17歳。渥美清さんはす ぐ上の先

輩です。そこは出世者が多く 榎 本健一さんや古川緑波

さんも出身者です。飲一はよく人の 「違Jを強調します。

見栄晴君もその一人で、採用は じゃんけんで決めました。
「じゃんけんで勝つのは運が強い。だから採用だと…LJ

llpl葉敏郎君の採用は オーディションで残った 10人を一

度家に帰 し そ の 1時 間に電話をかけて採用を決めたと

の草です。たまたままつすぐ帰宅 していて電話に出た後

を採用しました。飲一曰く 「あいつは運がいいと  、 J

後で、なんでまつすぐ帰つたのか聞いてみると た また

ま電車賃がなかっただけだと言つていました。鉄一はい

つも私に達のいい人と付さ合えといいます。私 も人の保

証人になつたばかりに 倍全を抱えて 11年間吉労したこ

ともありました。

細りHたかしさんと鉄―には面白いエピノー ドがあ ります。

当時 「北酒場」が全国を PRし ても 1年 間売れなくて と

うとう細川さんは歌手をやめる決旨をしました。そ して

飲一のところに来て 「タレン トにして欲 しいJと 頼みに

来ました。その場では意見が合わすに帰つてもらいまし
~

たが、その後細川さんは毎 日のように稽古場や舞台に顔

を出し、勉強をしていました。 し ばらくは欽一も無視 し

ていましたが あ まりにも熱心なため そ の売れない歌

を唄ってみなさいと細川さんに言いま した。途捕に欽一

は 「これはいけるJと 言い 疑 ラ細り さんを尻 目に自分

の番組で唄わせたところ、ご存知のような爆発的なヒッ

トとなりました。そして、北酒場はその年のグランブリ

を取 りました、その後は順調に歌手活動を進めて 今 日

に至っています.鉄 一の奥さん役の真野順子さんとも、

面白いエビツー ドがあります。当時スタンフは英さん役

には奈光子さんのような有名女優 さんを勧めますが、飲
一は納得 しません。その後タレン トのアルバムで真野さ

んを見つけますが ス タッフは当時悪役専門の真野さん

を採用することを拒みました。 しかし歓一は、かえって

それが面白いといつて採用した経癌があります。その後

真野さんは命がけで鉄ちゃんの奥さん役としての地位を

築きました。今は草市子の生活になりましたが、すいぶ

んとお元気になられました.

先日鉄一に芸能々活 40年 の感想はと聞くと チャーリー

チャップリンに会ったことが一番 うれ しいといつていま

した。 と にかくチャンブリンという人は 人 に会った り

写真を撮 られるのが嫌いなことで有名です。飲一は無理

を承知で会いに行きますが、案の定来る日も来る日も門

前払いの日々が続きます。毎 日替 りずに通いますが、い

よいよ帰日する日にお生産を援 してもらうことを執事に

告げて帰ろうとすると、後ろからツッカケで追いかけて

きたのが、あの有名なチャップリンで した.チ ャップリ

ンは毎日懲 りすに訪問 してくる欽一達を双収鏡で見てい

たことを白状 しつつ そ の後庭の案内を含めて、1時 間

以上話をしてくれたそ うです。また、写真も一緒に撮っ

てくましたち飲一は第 2、第 3の チャンブリンを作りた

いといっています。50人 ほどいるお弟子さん達には、
「上見て働け 下 見て暮 らせJと 言つて教育 しているそ

うです。

日の合計 ¥87 000(累 計 ¥1. 1131 067)

※杉山会員叡勲御祝を含みます。

0そ の他の報告

杉山会員のお祝いと退会式

勲二等授賞に対 し 会 員―同からの金一封と、記念品

の目録が小坂会長より手渡されました。

(なお、杉山会員はその場で枝賞された現金を二■‐■

されました。)

杉山会民のご挨傍

この度、皆様方か

ら大変温かい御毒

仕を頂きまして、

試に感激いたして

おります。この度

計らすも勲ヨの栄

にきくすることが

出来ました。 これ

も皆様からのご指

こんにちは 萩 ネ

欽一の兄貴でござ

います。私は有名

であ りませんが

顔はよく似ている

といわれています.

兄弟は大変仲が良

いです。鉄一は最

近はあまリテレビ

導を頂きまして、身を慎むことをやむなくさせてrlRきま

したおかげあり あ りがたく思つていますち家内ととt)

に5月 7日 に官中に参内 してまい りました。社風の間で

総理大巨から勲記を頂き 天 皇陛下からお言葉を頂きま

した。私は官中に参 りま したのは 6回 日ですが い つお

伺い しても大変美 しい官殿であります。そのような機会

を与えていただきましたことを皆様方に御礼を申し上げ

ます。

咋年の 11月 に公証人を卒業後は弁護士登録をし そ し

て現在 4月 からは、横浜市にある桐蔭横浜大学法学部の

客員教授にな りました.水 曜 日と金曜 日に学生の相手を

してお ります.体 力的な問題で例会に出席できないこと

を、私も残念に思っています。皆様方からのご教訓 ご

支援は決 して忘れるものではありません。皆様方のご健

勝を心からお祈 り申し上げています。

どうか皆様お元気で   。

◎■覇

『テ レビタレン ト鉄ちゃんの、何でこうなるの i:』
, 運 を大切に考える男 `人材活用の名手 ・t

東京都責蔵野市倫理法大会 会 長 萩 本 功 様

会最 小 坂 ― 郎

(今週の担当 藤 原 正 範)

0点 鮭


